

## Pierden bolsas por incertidumbre (Reforma 26/11/10)

Pierden bolsas por incertidumbre (Reforma 26/11/10) La BMV registra una pérdida de 0.27 por ciento, con el IPC en 36 mil 867.74 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 noviembre 2010).- El aumento en las primas de riesgo en las economías periféricas de Europa y el aumento de los miedos por la deuda de esa región, sobre todo en España y Portugal, han reanimado la volatilidad y esto se refleja en la caída de las bolsas del viejo continente, así como en Estados Unidos. El diferencial entre el rendimiento el bono de España y el bono de Alemania se anotó un nuevo máximo, pues el primero da un premio de 5.27 por ciento y el segundo 2.68 por ciento. Las tensiones sobre Portugal y España recrudecen, a grado tal que el Gobierno de Lisboa ha negado presiones de parte del Banco Central Europeo y otras naciones de la zona euro para que pida apoyo financiero. En este contexto, la mayor parte de las bolsas europeas padecen caídas, encabezadas por Hungría, con 3.92 por ciento y España, con 2.19 por ciento. La Bolsa de Francia pierde 1.19 por ciento; la de Grecia, 0.79 por ciento; la de Italia, 0.76 por ciento; la del Reino Unido, 0.73 por ciento; la de Alemania, 0.68 por ciento; la de Portugal, 0.48 por ciento, y la de Irlanda, 0.32 por ciento. Luego del feriado de ayer en EU y en medio de las compras durante este viernes, las plazas neoyorquinas operan en un ambiente de volatilidad, por las preocupaciones sobre el tema de las deuda soberana de varias economías europeas, así como el aumento de las tensiones en la península coreana. El Dow Jones retrocede 0.97 por ciento, a 11 mil 79.10 puntos, afectado por la incertidumbre internacional y la falta de cifras económicas de importancia. El Standard & Poor's recula 0.86 por ciento, y el Nasdaq cede 0.60 por ciento, a 2 mil 527.79 unidades. Siguiendo la marcha de los mercados de valores globales, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores disminuye 0.27 por ciento, a 36 mil 867.74 puntos. En la operación en el mercado mexicano se manejan 5 millones 90 mil 400 acciones, por un importe de 139 millones 957 mil 400 pesos, donde las empresas del sector financiero nuevamente sufren por las presiones de los inversionistas hacia España. El Banco Bilbao Vizcaya Argentaria baja su rendimiento en la BMV 2.70 por ciento (BBVA) y es seguido por el Grupo TMM, con 2.62 por ciento (TMM), así como Banco Santander, con 2.24 por ciento (SAN). En el otro extremo, Grupo Aeroportuario del Centro Norte gana 1.32 por ciento (OMA); Organización Soriana, 0.91 por ciento (SORIANA), y Bio Pappel, 0.88 por ciento (PAPPEL). Como un adelanto de lo que será la jornada de fin de semana, los índices accionarios de Asia terminaron en terreno negativo: Corea del Sur cayó 1.24 por ciento; China, 0.89 por ciento; Hong Kong, 0.77 por ciento, y Japón, 0.40 por ciento. Las bolsas de Sudamérica no han podido desligarse del ambiente internacional y pierden en todos sus frentes. Colombia baja 2 por ciento, Brasil desciende 1.14 por ciento, Argentina retrocede 1.10 por ciento, Chile, 0.52 por ciento y Perú, 0.05 por ciento.